
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

角高だより 
宮城県角田高等学校 

〒981-1505 
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☎   0224-63-3001 
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  「はやぶさ２の軌跡」講演会開催 🚀 🚀 

探査機「はやぶさ２」について講演する津田教授 

＜トークセッションに参加して＞ 

大槻翔太君：「はやぶさ２」の観賞を終え，疑問に思ったことを上

坂監督や津田教授に質問し，上坂監督の作品への

思い入れや津田教授の宇宙への深い造詣を学べま

した。心に残る貴重な経験をすることができました。 

川端萌菜さん： 上坂監督，津田教授との対談は，とても緊張しま

したが，大勢の人の前で，しかも著名な方との対談

はとても良い経験となりました。二人の講演を聞き，

人の想いは丁寧な仕事につながり，いずれ大きな成

果を生むのだと感じました。 

２０２０年１２月に小惑星リュウグウから砂を持ち帰った探査機「はやぶさ２」プロジェクトリーダーで宇宙航空研究開発機構

（ＪＡＸＡ）宇宙科学研究所の津田雄一教授と,探査機の軌跡を描いた映画「ＨＡＹＡＢＵＳＡ２ ＲＥＢＯＲＮ」の上坂浩光監督に

よる講演会が９月３０日，角田市の田園ホールで行われました。講演会には角田高校や古川黎明高校の生徒ら約５５０人が参

加し，映画の上映も行われました。津田教授は，約６００人が４ヶ月をかけて開発を進めた経験を披露し，「宇宙ミッションの醍

醐味は仲間と力を合わせて喜びを分かち合えること」と話してくれました。映画の映像は臨場感があり，ミッション成功の瞬間

には，聴衆側にも感動が伝わってきました。上坂監督は映画の制作にかける思いや，そこに至るまでの裏話を紹介し，「困難が

あっても自分に素直に進んでほしい」「諦めないで自分の夢に邁進してほしい」と話してくれました。講演後には，ＪＡＸＡの宇

宙プログラム「エアロスペーススクール」に参加経験のある川端萌菜さん（３年），大槻翔太君（３年）が津田教授，上坂監督

とトークセッションを行いました。 

 

映画「はやぶさ２」の制作秘話について講演する津田教授 

川端さん，大槻君が津田教授，上坂監督とトークセッション 

自然科学部「はやぶさまつり」参加 芸術鑑賞会開催 

１０月２日，自然科学部が「はやぶさまつり」にボランティアで参加し

ました。この祭は小惑星探査機「はやぶさ」の挑戦と，これまでの成果

や日本が誇る宇宙開発技術を体感できるイベントです。このイベントに

自然科学部は手作り飛行機を作成し来場者にプレゼントをしたり，子

どもたちに紙飛行機を飛ばす手ほどきをしたりしました。 

 

９月２９日，芸術鑑賞会が田園ホールで行われまし

た。今年は東京サロンシンフォニーオーケストラキャラ

バン隊（７名編成）の演奏を鑑賞しました。吹奏楽部と

のセッションもあり，大いに盛り上がりました。 

https://kakuko.myswan.ed.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒 24 名「はやぶさ２帰還カプセル展示」見学 

新生徒会長選出 外部講師活用事業開催 

２年生の齋藤悠太（金津中出身）君が生徒会会長選挙に
当選し，１０月から新生徒会長に選出されました。新生徒会長
の齋藤君は「金津中学校の先輩である前生徒会長黒須大輝

先輩の後を継ぎ，生徒会役員，そして全校生徒と協力し，新た

な角田高校を作っていきます」と抱負を述べました。 

１０月３日，「角田宇宙センター特別公開はやぶさ２帰還カプセル展示」の見学に，本校から自然科学部１４名，希望者１０名が

参加しました。本物のはやぶさ２帰還カプセルやリュウグウサンプル，はやぶさ２の実物大模型などの見学の他，宇宙開発展示室

の見学をしました。見学した生徒たちは「貴重なものが見られた」「迫力があった」「楽しかった」など感想を述べていました。 

自然科学部の勅使河原翔君（２年）は，「はやぶさ２に使われた部品の現物を見ながらそれぞれの役割について詳しく教えてい

ただきました。宇宙の浪漫を感じることのできる素敵なひとときとなりました」と感想を話してくれました。 

かくだ牟宇姫夏まつり感謝状贈呈  

９月２９日，芸術鑑賞会に先立ち，本校同窓会会長，天野

文彦氏より生徒会長，生徒会副会長に第二校章がデザイン

された第二校章バッジの目録が贈呈されました。贈呈された

バッジは，男女とも制服に装着できるようになっています。 

８月１４日に行われた「かくだ牟宇姫夏まつり」において本

校生徒約９０名が飲食店や射的，お化け屋敷など１９ブース

を出店し，地元の夏まつりを大いに盛り上げ，その功労に対

し，角田市の黑須貫市長より感謝状が贈呈されました。 

同窓会より第二校章バッジ贈呈  

１０月７日，三重県から Human ｆｒｅeman 代表の松葉健

司氏を講師に招き，講演・実技指導を受けました。松葉氏は

教員経験があり，公立高校２校を甲子園に導いた経験を持

っています。「意識の持ち方や同調することで，人間力を高め

ることができる」と熱く指導していただきました。 

第二校章バッジ

です 

感謝を述べる黒須市長 感謝状を受け取る生徒 
天野会長より目録を受け取る生徒 

（左）新生徒会長の齋藤君と（右）応援演説する山田一颯君 

 

指導する講師の松葉先生 


